

# Journée des migrants : mobilisation avec Itinérance

À l'occasion de la Journée internationale des migrants, plus de 80 personnes se sont rassemblées, lundi. L'occasion d'honorer la mémoire des disparus durant les traversées de la Manche.

Plus de 80 personnes ont déambulé dans les rues de Cherbourg-en-Cotentin, lundi 18 décembre, à l'occasion de la Journée internationale des migrants. Au même moment, quatorze députés et sénateurs étaient réunis en commission mixte paritaire (CMP) afin de statuer sur le projet de loi Immigration porté par le ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin. « C'est un pur hasard », explique Martine Cote-Colisson, membre de l'association d'aide aux migrants, Itinérance, à l'initiative de ce rassemblement. L'occasion, donc, de rappeler leur désaccord avec le projet de loi rejeté à l'Assemblée nationale, lundi 11 décembre.

« Je ne suis pas sûre qu'à l'issue on obtienne une bonne nouvelle, alors nous craignons le pire », commente Martine Cote-Colisson. De son côté, l'ancienne présidente d'Itinérance, Claudie Rault-Verprey, juge que « ces tergiversations font fi de toute humanité » et « souhaite que cette loi soit supprimée ». Elle dénonce également la suppression de l'aide médicale de l'État. « **Maintenir l'AME est une question de santé publique** », plaide-t-elle sur les marches du théâtre où des centaines de lumignons ont été apposées en



Plus d'une centaine de lumignons ont été déposés sur les marches du théâtre de Cherbourg-en-Cotentin, lundi 18 décembre, en hommage aux migrants morts durant les tentatives de traversée de la Manche. | PHOTO : OUEST-FRANCE

mémoire des morts durant les tentatives de traversée de la Manche.

Plus tôt, les 80 participants s'étaient donné rendez-vous devant les grilles de la gare maritime de Cherbourg où

Itinérance a dénoncé « le durcissement des politiques migratoires » de l'Union européenne et de ses pays membres. Des politiques qui ont un écho particulier à Cherbourg où « les

exilés tentent de passer au-dessus des barrières qui se dressent entre eux et ce qu'ils croient être un Eldorado, de l'autre côté de la Manche ».

Maxence DAGUIER.